
ニコニコBOX　
分水ロータリークラブ
町田健尚様、笠原次巳様
　格式ある三条クラブ様へ初めて来させて頂き、
大変緊張しております。本日は宜しくお願いいた
します。

吉井直樹会長
　梅のたよりは聞こえてきましたが、桜はもう少し
先ですね。春のおとずれを楽しみにしています。

　分水RCの町田様、笠原様、ようこそおいでくださ
いました。

　本日の卓話、澤様、宜しくお願いします。
石橋育於さん
　久しぶりの例会出席です。これからもよろしく
お願いします。

杉山幸英さん
　澤様、卓話有難う御座居ます。
　分水RCの皆様を歓迎致します。
成田秀雄さん
　25日、日曜日、田上道の駅交流センターで行われ
た、能登半島地震チャリティコンサートで5曲演奏
して来ました。

西山徳芳さん
　「まんさく」が早くも満開です。次は水仙ですね。
　澤 正史様、卓話ありがとうございます。
嘉瀬一洋さん
　澤様、三条市CMOとしてのご活躍、お疲れ様で
した。新しいスタートも楽しみです。本日は宜しく
お願いします。

中村友昭さん
　今朝のオープン戦で大谷選手がホームランを打ち
ました。今年も楽しみです。

野水靖之さん
　分水RC 町田様、笠原様ようこそ。
　澤様、本日の卓話よろしくお願い致します。
荻根澤隆雄さん
　先週のRI創立記念例会では時空を超えて30年以上
前の過去が観れて感無量でした。丸山さん、あり
がとうございました！

中林順一さん
　バラの芽が1～2cmに伸びて来ました。春が
ちょっと近づいて来ました。

梨本次郎さん
　先日、娘達3人と武道館ライブに行って来まし
た。時間があったので靖国神社参拝と遊就館見学
もして来ました。念願叶って良かったです。

渋谷政道さん
　数年ぶりのコロナ感染で、先週の創立記念例会を
キャンセルしてご迷惑をお掛けしました。
インフル・コロナと増えておりますので、皆さま
ご注意願います。
外山浩玲さん
　寒い日が続きますネ。
　澤様、卓話お願いします。
渡辺良一さん
　まだまだ寒さが続きます。くれぐれも御自愛下さい。
　澤 正史様、卓話よろしくお願い致します。
小出子恵出さん
　寒の戻りでしょうか、気圧配置が気になります。
　株価のように景気が良くなりますように。
関川　博さん、　 斎藤弘文さん、　 中村和彦さん、
山田富義さん、　 明田川賢一さん、 柳取崇之さん、
早川滝徳さん、　 松永一義さん、　 小林卓哉さん、
松永隆夫さん、　 丸山行彦さん、　 船越良則さん、
石黒良行さん、　 渡部　宏さん、　 長谷川正実さん、
安達俊明さん、　 小越憲泰さん、　 金子俊郎さん、
斎藤真澄さん、　 歸山　肇さん、　 飯塚一樹さん
　澤正史様を心より歓迎申し上げます。本日は卓話
ありがとうございます。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　2月 2 8日分　￥    39,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  996,000会長挨拶

　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　こんばんは、会長挨拶を申し上げます。
　先週の例会はRI創立記念、新年例会と
して多くの方より参加いただきまして、
ありがとうございました。大変盛り上がり、
久しぶりに時間を忘れ、あっという間に
お開きの時間となりました。親睦委員会
の皆様には大変お世話になりました。
楽しい時間を過ごせるようになって何より

です。
　ところで、最近、日経平均株価が史上最高値を更新した
とか、バブル時期を超えたとかの報道がなされていますが、
弊社において全く実感のないところです。皆様の会社におか
れましてはきっと繁盛されていることと思いますが、いかが
でしょう？
　バブル期の時はちょうど私が東京で就職したての頃でした。
あの頃は実際に忙しく、次々に仕事があり、夜遅くまで働い
て、そのあと食事や飲み会があり、また翌朝に会社に行くと
いう連続だったような気がします。ただ、今と違うのはそれ
だけ働いていたので、労働者として会社に勤めていて、それ
なりに高い給料がもらえて、さらに先も仕事が続くという

循環があるように思っていました。それが街の活気
を生み熱量をもって社会が回っていたような気がし
ます。もちろん実体のない土地の取引を中心とした
投機によって過度なマネーゲームの様相を呈して
いたことがバブルを引き起こしていた事もあった
でしょう。ただ、街には間違いなく熱量をもって
レジャーを含む消費が行われていたと思います。
それは男女間の駆け引きにも表れていたように思え
ます（笑）。
　翻って、現在の状況はなかなか実生活の中では
景気の良さを感じられず、中小零細企業では未だ
難しい時代が続いている感じです。
　しかしこの機会を何とか取り入れ、職業奉仕を
より一層充実させてロータリー活動につなげていき
たいと思います。皆様宜しくお願いいたします。

幹事報告
船越良則 副幹事

◎地区事務所より
 「2024-25年度 ロータリー財団地区補助金の活用に
係る申請受付について」

　　申請期間　3月1日（金）～4月25日（木）必着
◎地区ライラ委員会より、第22回 ライラ研修報告書
　が届いております。
◎三条ローターアクトクラブより
 「3月第一例会のご案内」
　　　日　時　3月7日（木）19：30～
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎ロータリー囲碁同好会より
 「第22回 RI台湾囲碁大会のご案内」
　　　日　程　5月18日（土）～19日（日）
　　　場　所　台湾・桃園市
◎地区事務所より
 「ロータリー山の会のご案内」
　　　日　程　5月24日（金）～25日（土）
　　　場　所　佐渡・ドンデン山
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「卓　話」
「澤はこれから何をするのか？」

三条市経済部 主幹 澤　正史 様
　三条市役所に勤める公務員
CMOの澤です。CMOというのは
チームマーケティングオフィサー
の略で最高マーケティング責任者
となります。外資系の企業など
には取締役としていることが多
いですが、自治体にCMOがいる

ところはあまり事例がありません。2年半前にエン
タメ・メディアの世界から、そして、東京から移り、
三条市に来ています。

　主な業務は情報発信やふるさと納税になります
が、経済ビジョンの策定事務局や組織改革などさま
ざまなプロジェクトに携わりました。ふるさと納税
は私が入庁する前年の7億円から1年半後には7倍の
50億円へと伸びており、三条市にはそれなりに貢献
できたのではないかと自負しております。三条市に
インパクトを残せた理由としては私が「よそ者」
だったから、ということを感じています。仕事の進
め方、服装も含め、違ってもいいのだ、という安心
感を醸成できたこと、一方で、世界の第一線で働い
てきた経験もありますので、仕事の基準の高さも示
すことができたと思います。また、この土地にまっ
たく利害もありませんので、僭越ながらフェアな立
場で忖度なく皆様とお付き合いしましたし、意見を
述べることもいたしました。

　今年度の終わり、3月末をもって、三条市役所を
退職し、三条市内にて起業します。日本の課題は
人が足りないこと、それはこの地域でも同様に起き
ていることだと感じています。特にマーケティング
領域において、販売までにいたるプロセスを設計、
構築できる人材が不足しているのではないかという
のが私の見立てです。それはまさにふるさと納税で
やってきたことと同じですし、引き続き、私がこの
地域でお役に立てることだと思っています。企業伴
走型支援事業を行い、単なるコンサルティングでは
なく、頭も手も動かす、そんな人材として使ってい
ただければと嬉しいです。また、私だけでなく、
会社という器を使って、人を育て、地域で共有する
ことも私の使命だと考えています。その中で、魅力
ある三条地域の価値を再発見し、方向づけを行い、
仕組みをつくる、ということをしていきたいです。
この地域でできた事例を日本全国に広めて、日本を元
気づけたい、それが私のこれからやりたいことです。
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「フクジュソウ」

ロータリーの心で
友情を深めよう

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５
E-mail :sanjo-rc@cpost.plala.or.jp
https://www.sanjorotary.site

【ゲスト】
・三条市経済部 主幹　澤　正史 様

【ヴィジター】
 ・分水RC会長　町田健尚 様
 ・創立50周年記念式典実行委員長代理
　　　　　　　　　　　　笠原次巳 様

【先週のメークアップ】
［2.27］三条北RCへ
・石橋育於さん、　山田富義さん、
・中村友昭さん、　小越憲泰さん、
・荻根澤隆雄さん、成田秀雄さん、
・高橋俊樹さん
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　本日の卓話、澤様、宜しくお願いします。
石橋育於さん
　久しぶりの例会出席です。これからもよろしく
お願いします。

杉山幸英さん
　澤様、卓話有難う御座居ます。
　分水RCの皆様を歓迎致します。
成田秀雄さん
　25日、日曜日、田上道の駅交流センターで行われ
た、能登半島地震チャリティコンサートで5曲演奏
して来ました。

西山徳芳さん
　「まんさく」が早くも満開です。次は水仙ですね。
　澤 正史様、卓話ありがとうございます。
嘉瀬一洋さん
　澤様、三条市CMOとしてのご活躍、お疲れ様で
した。新しいスタートも楽しみです。本日は宜しく
お願いします。

中村友昭さん
　今朝のオープン戦で大谷選手がホームランを打ち
ました。今年も楽しみです。

野水靖之さん
　分水RC 町田様、笠原様ようこそ。
　澤様、本日の卓話よろしくお願い致します。
荻根澤隆雄さん
　先週のRI創立記念例会では時空を超えて30年以上
前の過去が観れて感無量でした。丸山さん、あり
がとうございました！

中林順一さん
　バラの芽が1～2cmに伸びて来ました。春が
ちょっと近づいて来ました。

梨本次郎さん
　先日、娘達3人と武道館ライブに行って来まし
た。時間があったので靖国神社参拝と遊就館見学
もして来ました。念願叶って良かったです。

渋谷政道さん
　数年ぶりのコロナ感染で、先週の創立記念例会を
キャンセルしてご迷惑をお掛けしました。
インフル・コロナと増えておりますので、皆さま
ご注意願います。
外山浩玲さん
　寒い日が続きますネ。
　澤様、卓話お願いします。
渡辺良一さん
　まだまだ寒さが続きます。くれぐれも御自愛下さい。
　澤 正史様、卓話よろしくお願い致します。
小出子恵出さん
　寒の戻りでしょうか、気圧配置が気になります。
　株価のように景気が良くなりますように。
関川　博さん、　 斎藤弘文さん、　 中村和彦さん、
山田富義さん、　 明田川賢一さん、 柳取崇之さん、
早川滝徳さん、　 松永一義さん、　 小林卓哉さん、
松永隆夫さん、　 丸山行彦さん、　 船越良則さん、
石黒良行さん、　 渡部　宏さん、　 長谷川正実さん、
安達俊明さん、　 小越憲泰さん、　 金子俊郎さん、
斎藤真澄さん、　 歸山　肇さん、　 飯塚一樹さん
　澤正史様を心より歓迎申し上げます。本日は卓話
ありがとうございます。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　2月 2 8日分　￥    39,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  996,000会長挨拶

　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　こんばんは、会長挨拶を申し上げます。
　先週の例会はRI創立記念、新年例会と
して多くの方より参加いただきまして、
ありがとうございました。大変盛り上がり、
久しぶりに時間を忘れ、あっという間に
お開きの時間となりました。親睦委員会
の皆様には大変お世話になりました。
楽しい時間を過ごせるようになって何より

です。
　ところで、最近、日経平均株価が史上最高値を更新した
とか、バブル時期を超えたとかの報道がなされていますが、
弊社において全く実感のないところです。皆様の会社におか
れましてはきっと繁盛されていることと思いますが、いかが
でしょう？
　バブル期の時はちょうど私が東京で就職したての頃でした。
あの頃は実際に忙しく、次々に仕事があり、夜遅くまで働い
て、そのあと食事や飲み会があり、また翌朝に会社に行くと
いう連続だったような気がします。ただ、今と違うのはそれ
だけ働いていたので、労働者として会社に勤めていて、それ
なりに高い給料がもらえて、さらに先も仕事が続くという

循環があるように思っていました。それが街の活気
を生み熱量をもって社会が回っていたような気がし
ます。もちろん実体のない土地の取引を中心とした
投機によって過度なマネーゲームの様相を呈して
いたことがバブルを引き起こしていた事もあった
でしょう。ただ、街には間違いなく熱量をもって
レジャーを含む消費が行われていたと思います。
それは男女間の駆け引きにも表れていたように思え
ます（笑）。
　翻って、現在の状況はなかなか実生活の中では
景気の良さを感じられず、中小零細企業では未だ
難しい時代が続いている感じです。
　しかしこの機会を何とか取り入れ、職業奉仕を
より一層充実させてロータリー活動につなげていき
たいと思います。皆様宜しくお願いいたします。

幹事報告
船越良則 副幹事

◎地区事務所より
 「2024-25年度 ロータリー財団地区補助金の活用に
係る申請受付について」

　　申請期間　3月1日（金）～4月25日（木）必着
◎地区ライラ委員会より、第22回 ライラ研修報告書
　が届いております。
◎三条ローターアクトクラブより
 「3月第一例会のご案内」
　　　日　時　3月7日（木）19：30～
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎ロータリー囲碁同好会より
 「第22回 RI台湾囲碁大会のご案内」
　　　日　程　5月18日（土）～19日（日）
　　　場　所　台湾・桃園市
◎地区事務所より
 「ロータリー山の会のご案内」
　　　日　程　5月24日（金）～25日（土）
　　　場　所　佐渡・ドンデン山

「卓　話」
「澤はこれから何をするのか？」

三条市経済部 主幹 澤　正史 様
　三条市役所に勤める公務員
CMOの澤です。CMOというのは
チームマーケティングオフィサー
の略で最高マーケティング責任者
となります。外資系の企業など
には取締役としていることが多
いですが、自治体にCMOがいる

ところはあまり事例がありません。2年半前にエン
タメ・メディアの世界から、そして、東京から移り、
三条市に来ています。

　主な業務は情報発信やふるさと納税になります
が、経済ビジョンの策定事務局や組織改革などさま
ざまなプロジェクトに携わりました。ふるさと納税
は私が入庁する前年の7億円から1年半後には7倍の
50億円へと伸びており、三条市にはそれなりに貢献
できたのではないかと自負しております。三条市に
インパクトを残せた理由としては私が「よそ者」
だったから、ということを感じています。仕事の進
め方、服装も含め、違ってもいいのだ、という安心
感を醸成できたこと、一方で、世界の第一線で働い
てきた経験もありますので、仕事の基準の高さも示
すことができたと思います。また、この土地にまっ
たく利害もありませんので、僭越ながらフェアな立
場で忖度なく皆様とお付き合いしましたし、意見を
述べることもいたしました。

　今年度の終わり、3月末をもって、三条市役所を
退職し、三条市内にて起業します。日本の課題は
人が足りないこと、それはこの地域でも同様に起き
ていることだと感じています。特にマーケティング
領域において、販売までにいたるプロセスを設計、
構築できる人材が不足しているのではないかという
のが私の見立てです。それはまさにふるさと納税で
やってきたことと同じですし、引き続き、私がこの
地域でお役に立てることだと思っています。企業伴
走型支援事業を行い、単なるコンサルティングでは
なく、頭も手も動かす、そんな人材として使ってい
ただければと嬉しいです。また、私だけでなく、
会社という器を使って、人を育て、地域で共有する
ことも私の使命だと考えています。その中で、魅力
ある三条地域の価値を再発見し、方向づけを行い、
仕組みをつくる、ということをしていきたいです。
この地域でできた事例を日本全国に広めて、日本を元
気づけたい、それが私のこれからやりたいことです。
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分水ロータリークラブ

創立５０周年記念式典のご案内

日時　５月 １９日（日）

　

会場　燕三条ワシントンホテル

3月のお祝い
◎会員誕生祝
　11日　中林順一さん
　16日　小出子恵出さん
　17日　長谷川正実さん

◎夫人誕生祝
　 1日　石倉和美さん　（政雄さん）
　 3日　外山弥生さん　（浩玲さん）
　15日　関川由紀子さん（博さん）
　16日　杉山敏子さん　（幸英さん）
　17日　高橋恵子さん　（司さん）
　23日　重山敦子さん　（直明さん）

◎結婚記念祝
　 7日　西山徳芳さん　（厚子さん）
　10日　飯塚一樹さん　（みどりさん）
　16日　荻根澤隆雄さん（愛子さん）
　20日　石倉政雄さん　（和美さん）
　21日　小林吾郎さん　（幸さん）
　21日　髙橋俊樹さん　（美枝子さん）
　21日　野崎喜一郎さん（ミチコさん）
　23日　安達俊明さん　（葉子さん）
　31日　小林仁志さん　（香子さん）

◎100％出席賞
　25年　小越憲泰さん

登録受付　12：30～ 13：00
記念式典　13：00～ 14：00

記念講演　14：10～ 14：50

「県民の生活を守る大河津分水」
　　　㈱エコロジーサイエンス
　　　　　　　　　　　樋口　勲 様

祝賀会　15：15～ 17：00



自己紹介

澤　正史
三条市CMO

サッカー
ブラジル

エンタメ
メディア 三条市役所

ニコニコBOX　
分水ロータリークラブ
町田健尚様、笠原次巳様
　格式ある三条クラブ様へ初めて来させて頂き、
大変緊張しております。本日は宜しくお願いいた
します。

吉井直樹会長
　梅のたよりは聞こえてきましたが、桜はもう少し
先ですね。春のおとずれを楽しみにしています。

　分水RCの町田様、笠原様、ようこそおいでくださ
いました。

　本日の卓話、澤様、宜しくお願いします。
石橋育於さん
　久しぶりの例会出席です。これからもよろしく
お願いします。

杉山幸英さん
　澤様、卓話有難う御座居ます。
　分水RCの皆様を歓迎致します。
成田秀雄さん
　25日、日曜日、田上道の駅交流センターで行われ
た、能登半島地震チャリティコンサートで5曲演奏
して来ました。

西山徳芳さん
　「まんさく」が早くも満開です。次は水仙ですね。
　澤 正史様、卓話ありがとうございます。
嘉瀬一洋さん
　澤様、三条市CMOとしてのご活躍、お疲れ様で
した。新しいスタートも楽しみです。本日は宜しく
お願いします。

中村友昭さん
　今朝のオープン戦で大谷選手がホームランを打ち
ました。今年も楽しみです。

野水靖之さん
　分水RC 町田様、笠原様ようこそ。
　澤様、本日の卓話よろしくお願い致します。
荻根澤隆雄さん
　先週のRI創立記念例会では時空を超えて30年以上
前の過去が観れて感無量でした。丸山さん、あり
がとうございました！

中林順一さん
　バラの芽が1～2cmに伸びて来ました。春が
ちょっと近づいて来ました。

梨本次郎さん
　先日、娘達3人と武道館ライブに行って来まし
た。時間があったので靖国神社参拝と遊就館見学
もして来ました。念願叶って良かったです。

渋谷政道さん
　数年ぶりのコロナ感染で、先週の創立記念例会を
キャンセルしてご迷惑をお掛けしました。
インフル・コロナと増えておりますので、皆さま
ご注意願います。
外山浩玲さん
　寒い日が続きますネ。
　澤様、卓話お願いします。
渡辺良一さん
　まだまだ寒さが続きます。くれぐれも御自愛下さい。
　澤 正史様、卓話よろしくお願い致します。
小出子恵出さん
　寒の戻りでしょうか、気圧配置が気になります。
　株価のように景気が良くなりますように。
関川　博さん、　 斎藤弘文さん、　 中村和彦さん、
山田富義さん、　 明田川賢一さん、 柳取崇之さん、
早川滝徳さん、　 松永一義さん、　 小林卓哉さん、
松永隆夫さん、　 丸山行彦さん、　 船越良則さん、
石黒良行さん、　 渡部　宏さん、　 長谷川正実さん、
安達俊明さん、　 小越憲泰さん、　 金子俊郎さん、
斎藤真澄さん、　 歸山　肇さん、　 飯塚一樹さん
　澤正史様を心より歓迎申し上げます。本日は卓話
ありがとうございます。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　2月 2 8日分　￥    39,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  996,000会長挨拶

　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　こんばんは、会長挨拶を申し上げます。
　先週の例会はRI創立記念、新年例会と
して多くの方より参加いただきまして、
ありがとうございました。大変盛り上がり、
久しぶりに時間を忘れ、あっという間に
お開きの時間となりました。親睦委員会
の皆様には大変お世話になりました。
楽しい時間を過ごせるようになって何より

です。
　ところで、最近、日経平均株価が史上最高値を更新した
とか、バブル時期を超えたとかの報道がなされていますが、
弊社において全く実感のないところです。皆様の会社におか
れましてはきっと繁盛されていることと思いますが、いかが
でしょう？
　バブル期の時はちょうど私が東京で就職したての頃でした。
あの頃は実際に忙しく、次々に仕事があり、夜遅くまで働い
て、そのあと食事や飲み会があり、また翌朝に会社に行くと
いう連続だったような気がします。ただ、今と違うのはそれ
だけ働いていたので、労働者として会社に勤めていて、それ
なりに高い給料がもらえて、さらに先も仕事が続くという

循環があるように思っていました。それが街の活気
を生み熱量をもって社会が回っていたような気がし
ます。もちろん実体のない土地の取引を中心とした
投機によって過度なマネーゲームの様相を呈して
いたことがバブルを引き起こしていた事もあった
でしょう。ただ、街には間違いなく熱量をもって
レジャーを含む消費が行われていたと思います。
それは男女間の駆け引きにも表れていたように思え
ます（笑）。
　翻って、現在の状況はなかなか実生活の中では
景気の良さを感じられず、中小零細企業では未だ
難しい時代が続いている感じです。
　しかしこの機会を何とか取り入れ、職業奉仕を
より一層充実させてロータリー活動につなげていき
たいと思います。皆様宜しくお願いいたします。

幹事報告
船越良則 副幹事

◎地区事務所より
 「2024-25年度 ロータリー財団地区補助金の活用に
係る申請受付について」

　　申請期間　3月1日（金）～4月25日（木）必着
◎地区ライラ委員会より、第22回 ライラ研修報告書
　が届いております。
◎三条ローターアクトクラブより
 「3月第一例会のご案内」
　　　日　時　3月7日（木）19：30～
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎ロータリー囲碁同好会より
 「第22回 RI台湾囲碁大会のご案内」
　　　日　程　5月18日（土）～19日（日）
　　　場　所　台湾・桃園市
◎地区事務所より
 「ロータリー山の会のご案内」
　　　日　程　5月24日（金）～25日（土）
　　　場　所　佐渡・ドンデン山

「卓　話」
「澤はこれから何をするのか？」

三条市経済部 主幹 澤　正史 様
　三条市役所に勤める公務員
CMOの澤です。CMOというのは
チームマーケティングオフィサー
の略で最高マーケティング責任者
となります。外資系の企業など
には取締役としていることが多
いですが、自治体にCMOがいる

ところはあまり事例がありません。2年半前にエン
タメ・メディアの世界から、そして、東京から移り、
三条市に来ています。

　主な業務は情報発信やふるさと納税になります
が、経済ビジョンの策定事務局や組織改革などさま
ざまなプロジェクトに携わりました。ふるさと納税
は私が入庁する前年の7億円から1年半後には7倍の
50億円へと伸びており、三条市にはそれなりに貢献
できたのではないかと自負しております。三条市に
インパクトを残せた理由としては私が「よそ者」
だったから、ということを感じています。仕事の進
め方、服装も含め、違ってもいいのだ、という安心
感を醸成できたこと、一方で、世界の第一線で働い
てきた経験もありますので、仕事の基準の高さも示
すことができたと思います。また、この土地にまっ
たく利害もありませんので、僭越ながらフェアな立
場で忖度なく皆様とお付き合いしましたし、意見を
述べることもいたしました。

　今年度の終わり、3月末をもって、三条市役所を
退職し、三条市内にて起業します。日本の課題は
人が足りないこと、それはこの地域でも同様に起き
ていることだと感じています。特にマーケティング
領域において、販売までにいたるプロセスを設計、
構築できる人材が不足しているのではないかという
のが私の見立てです。それはまさにふるさと納税で
やってきたことと同じですし、引き続き、私がこの
地域でお役に立てることだと思っています。企業伴
走型支援事業を行い、単なるコンサルティングでは
なく、頭も手も動かす、そんな人材として使ってい
ただければと嬉しいです。また、私だけでなく、
会社という器を使って、人を育て、地域で共有する
ことも私の使命だと考えています。その中で、魅力
ある三条地域の価値を再発見し、方向づけを行い、
仕組みをつくる、ということをしていきたいです。
この地域でできた事例を日本全国に広めて、日本を元
気づけたい、それが私のこれからやりたいことです。
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三条市ふるさと納税

2021
15億円

2020
7億円

2022
50億円

よそ者

違っていい

世の基準

利害がない

三ツ目株式会社

三条 / 第三の人材 / 開眼

三条市 CMO
三ツ目株式会社 創設者

 澤　正史

澤はこれから

何をするのか？



個が強くなる 個を展開するプラットフォームをつくる

燕三条マーケティング部

伴走型支援
理念から経営戦略、戦術まで経営者と
伴走し、経営の上流から下流まで幅広
い課題解決を展開。売上向上に貢献し
ます。

ソーシャル
各種ソーシャルアカウントを開設、育
成します。パーソナリティを立て、地
域の情報を発信することで、認知拡大
とエンゲージメント獲得をいたしま
す。

EC
Amazonや楽天などのECプラットフォ
ームを利用し、地域ブランドとして展
開する。

ふるさと納税
7億円→50億円の人

地域での
活動

ニコニコBOX　
分水ロータリークラブ
町田健尚様、笠原次巳様
　格式ある三条クラブ様へ初めて来させて頂き、
大変緊張しております。本日は宜しくお願いいた
します。

吉井直樹会長
　梅のたよりは聞こえてきましたが、桜はもう少し
先ですね。春のおとずれを楽しみにしています。

　分水RCの町田様、笠原様、ようこそおいでくださ
いました。

　本日の卓話、澤様、宜しくお願いします。
石橋育於さん
　久しぶりの例会出席です。これからもよろしく
お願いします。

杉山幸英さん
　澤様、卓話有難う御座居ます。
　分水RCの皆様を歓迎致します。
成田秀雄さん
　25日、日曜日、田上道の駅交流センターで行われ
た、能登半島地震チャリティコンサートで5曲演奏
して来ました。

西山徳芳さん
　「まんさく」が早くも満開です。次は水仙ですね。
　澤 正史様、卓話ありがとうございます。
嘉瀬一洋さん
　澤様、三条市CMOとしてのご活躍、お疲れ様で
した。新しいスタートも楽しみです。本日は宜しく
お願いします。

中村友昭さん
　今朝のオープン戦で大谷選手がホームランを打ち
ました。今年も楽しみです。

野水靖之さん
　分水RC 町田様、笠原様ようこそ。
　澤様、本日の卓話よろしくお願い致します。
荻根澤隆雄さん
　先週のRI創立記念例会では時空を超えて30年以上
前の過去が観れて感無量でした。丸山さん、あり
がとうございました！

中林順一さん
　バラの芽が1～2cmに伸びて来ました。春が
ちょっと近づいて来ました。

梨本次郎さん
　先日、娘達3人と武道館ライブに行って来まし
た。時間があったので靖国神社参拝と遊就館見学
もして来ました。念願叶って良かったです。

渋谷政道さん
　数年ぶりのコロナ感染で、先週の創立記念例会を
キャンセルしてご迷惑をお掛けしました。
インフル・コロナと増えておりますので、皆さま
ご注意願います。
外山浩玲さん
　寒い日が続きますネ。
　澤様、卓話お願いします。
渡辺良一さん
　まだまだ寒さが続きます。くれぐれも御自愛下さい。
　澤 正史様、卓話よろしくお願い致します。
小出子恵出さん
　寒の戻りでしょうか、気圧配置が気になります。
　株価のように景気が良くなりますように。
関川　博さん、　 斎藤弘文さん、　 中村和彦さん、
山田富義さん、　 明田川賢一さん、 柳取崇之さん、
早川滝徳さん、　 松永一義さん、　 小林卓哉さん、
松永隆夫さん、　 丸山行彦さん、　 船越良則さん、
石黒良行さん、　 渡部　宏さん、　 長谷川正実さん、
安達俊明さん、　 小越憲泰さん、　 金子俊郎さん、
斎藤真澄さん、　 歸山　肇さん、　 飯塚一樹さん
　澤正史様を心より歓迎申し上げます。本日は卓話
ありがとうございます。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　2月 2 8日分　￥    39,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  996,000会長挨拶

　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　こんばんは、会長挨拶を申し上げます。
　先週の例会はRI創立記念、新年例会と
して多くの方より参加いただきまして、
ありがとうございました。大変盛り上がり、
久しぶりに時間を忘れ、あっという間に
お開きの時間となりました。親睦委員会
の皆様には大変お世話になりました。
楽しい時間を過ごせるようになって何より

です。
　ところで、最近、日経平均株価が史上最高値を更新した
とか、バブル時期を超えたとかの報道がなされていますが、
弊社において全く実感のないところです。皆様の会社におか
れましてはきっと繁盛されていることと思いますが、いかが
でしょう？
　バブル期の時はちょうど私が東京で就職したての頃でした。
あの頃は実際に忙しく、次々に仕事があり、夜遅くまで働い
て、そのあと食事や飲み会があり、また翌朝に会社に行くと
いう連続だったような気がします。ただ、今と違うのはそれ
だけ働いていたので、労働者として会社に勤めていて、それ
なりに高い給料がもらえて、さらに先も仕事が続くという

循環があるように思っていました。それが街の活気
を生み熱量をもって社会が回っていたような気がし
ます。もちろん実体のない土地の取引を中心とした
投機によって過度なマネーゲームの様相を呈して
いたことがバブルを引き起こしていた事もあった
でしょう。ただ、街には間違いなく熱量をもって
レジャーを含む消費が行われていたと思います。
それは男女間の駆け引きにも表れていたように思え
ます（笑）。
　翻って、現在の状況はなかなか実生活の中では
景気の良さを感じられず、中小零細企業では未だ
難しい時代が続いている感じです。
　しかしこの機会を何とか取り入れ、職業奉仕を
より一層充実させてロータリー活動につなげていき
たいと思います。皆様宜しくお願いいたします。

幹事報告
船越良則 副幹事

◎地区事務所より
 「2024-25年度 ロータリー財団地区補助金の活用に
係る申請受付について」

　　申請期間　3月1日（金）～4月25日（木）必着
◎地区ライラ委員会より、第22回 ライラ研修報告書
　が届いております。
◎三条ローターアクトクラブより
 「3月第一例会のご案内」
　　　日　時　3月7日（木）19：30～
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎ロータリー囲碁同好会より
 「第22回 RI台湾囲碁大会のご案内」
　　　日　程　5月18日（土）～19日（日）
　　　場　所　台湾・桃園市
◎地区事務所より
 「ロータリー山の会のご案内」
　　　日　程　5月24日（金）～25日（土）
　　　場　所　佐渡・ドンデン山

「卓　話」
「澤はこれから何をするのか？」

三条市経済部 主幹 澤　正史 様
　三条市役所に勤める公務員
CMOの澤です。CMOというのは
チームマーケティングオフィサー
の略で最高マーケティング責任者
となります。外資系の企業など
には取締役としていることが多
いですが、自治体にCMOがいる

ところはあまり事例がありません。2年半前にエン
タメ・メディアの世界から、そして、東京から移り、
三条市に来ています。

　主な業務は情報発信やふるさと納税になります
が、経済ビジョンの策定事務局や組織改革などさま
ざまなプロジェクトに携わりました。ふるさと納税
は私が入庁する前年の7億円から1年半後には7倍の
50億円へと伸びており、三条市にはそれなりに貢献
できたのではないかと自負しております。三条市に
インパクトを残せた理由としては私が「よそ者」
だったから、ということを感じています。仕事の進
め方、服装も含め、違ってもいいのだ、という安心
感を醸成できたこと、一方で、世界の第一線で働い
てきた経験もありますので、仕事の基準の高さも示
すことができたと思います。また、この土地にまっ
たく利害もありませんので、僭越ながらフェアな立
場で忖度なく皆様とお付き合いしましたし、意見を
述べることもいたしました。

　今年度の終わり、3月末をもって、三条市役所を
退職し、三条市内にて起業します。日本の課題は
人が足りないこと、それはこの地域でも同様に起き
ていることだと感じています。特にマーケティング
領域において、販売までにいたるプロセスを設計、
構築できる人材が不足しているのではないかという
のが私の見立てです。それはまさにふるさと納税で
やってきたことと同じですし、引き続き、私がこの
地域でお役に立てることだと思っています。企業伴
走型支援事業を行い、単なるコンサルティングでは
なく、頭も手も動かす、そんな人材として使ってい
ただければと嬉しいです。また、私だけでなく、
会社という器を使って、人を育て、地域で共有する
ことも私の使命だと考えています。その中で、魅力
ある三条地域の価値を再発見し、方向づけを行い、
仕組みをつくる、ということをしていきたいです。
この地域でできた事例を日本全国に広めて、日本を元
気づけたい、それが私のこれからやりたいことです。
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ていることだと感じています。特にマーケティング
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なく、頭も手も動かす、そんな人材として使ってい
ただければと嬉しいです。また、私だけでなく、
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　　次々週例会　 3月20日　　　休会（春分の日）

　　次 週 例 会　 3月13日　　「PETS報告」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 会長エレクト

例会の様子


